



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

交通安全教室

10月27日(水)に交通安全教室を行いました。今年度は岡山県交通安全協会「みどり号」の秋山さんを講師に迎え、1年と2年は、安全な横断歩道の渡り方について、3年から6年は、安全な自転車の乗り方について学びました。また、3年から6年の自転車を、尾崎さんをはじめ落合地区内の自転車販売店の方に、点検していただきました。修理や調整の必要な自転車は早めにお直してください。

練習用のコースで実際に自転車に乗っている子供たちの様子を観ていると、スタート時にふらつく子や、後方確認をすることに慣れていない子がいました。自転車は自動車のようにバックミラーやサイドミラーがないので、後方確認は難しいのですが、自転車に乗るときは、前方後方、左右の安全をしっかりと確認しながら乗ってもらいたいと思います。ご家庭でもお声かけをお願いします。



校内陸上記録会

10月26日(火)と27日(水)に5・6年を対象とした校内陸上記録会を実施しました。26日(火)は、50m走、60mハードル走、ソフトボール投げ、走り幅跳びを、27日(水)は走り高跳びを行いました。5・6年の子供たちは、この中から3種目まで自分で選んでチャレンジしました。

校内陸上記録会に向けて5・6年は放課後の特別練習もがんばってきたので、その成果も観られました。自己ベストを出してうれしそうな顔を見せてくれた子がいたことも練習の成果ですが、走り幅跳びや走り高跳びで、自分に合った助走のスタート位置をきちんと自分で確認しながら、競技に入る姿を観ることができるようになったことも練習の成果です。



5年生エコクッキング

11月1日（月）に5年生が、真庭市環境課の方と、栄養士の牧さんをゲストティーチャーに迎え「ポテトチップス」と「さつまいもの松葉揚げ」づくりにチャレンジしました。5年生の子供たちは、包丁でジャガイモを薄切りにしたり、水分をとって油で揚げたりといった作業を協力して行っていました。

塩や砂糖などの味付けをしなくても、素材の味でおいしいおやつが作れることや、ゴミをほとんど出さなくても調理できることなどを学ぶことができました。



投力アップをめざして

11月2日（火）に全校業間遊びとして、「全校ボール投げゲーム」を行いました。2チームに分かれ、制限時間内に、自分のコート内にある玉入れの玉を、相手コートにできるだけたくさん投げ入れた方の勝ちというゲームです。この取組のほかにも、4年生では「スローイングゴルフ」というゲームにチャレンジしました。運動場にグラウンドゴルフのようなコースを作り、それぞれのコースのコーンに向かって玉入れの玉を投げます。子供たちはゴルフと同じように何回で各コースのコーンに投げて当てるのができるかを楽しみました。天津小の子供たちの体力の課題は、投力の低下です。原因のひとつとして考えられるのが、ふだんの遊びの中でボールを投げる動きのある遊びが減ってきたことです。子供たちが夢中になって投げる遊びを行うことで、投力アップを図っていきたいと思います。



全校ボール投げゲーム



スローイングゴルフ



岡山県児童生徒絵画展真庭支部審査

準特選	中山皓翔	家元愛珠	名和華香	小谷歩由佳
佳作	伊井大和	庄司圭吾	松坂明澄	岩浅宏実
	森下未悠	瀬島綾介	高倉悠央	山崎結貴
	松本彩愛			

